04/03/2025



Corrupción y daños ambientales marcan gestión de Galindo

INDIGO STAFF

n nuevo escándalo sacude al ayuntamiento de San Luis Potosí, encabezado por Enrique Galindo Ceballos, pues recientes señalamientos por parte de instancias federales y estatales han puesto en evidencia la opacidad y los presuntos actos de corrupción dentro de su administración.

Un informe de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) reveló irregularidades en contratos de obra pública que representan un daño de aproximadamente 370 millones de pesos al erario municipal.

Entre los proyectos señala-

La Auditoría Superior de la Federación detectó irregularidades en contratos de obra pública, causando un daño de aproximadamente 370 millones de pesos al erario municipal

dos se encuentra el programa "Vialidades potosinas", donde se detectaron inconsistencias en el costo real de obras clave, como el paso a desnivel en Himalaya y Alpes.

Según la ASF, este proyecto no costó 165 millones 94 mil 54 pesos, como reportaron las autoridades municipales, sino que fue fragmentado en ocho licitaciones que, en conjunto, suman 262 millones 525 mil 158 pesos.

Esta estrategia benefició a al menos diez empresas, muchas de ellas con vínculos entre si y con el círculo cercano del alcalde. Además, las obras fraccionadas, como los colectores pluviales, se ejecutaron sin los permisos estatales correspondientes.

A este escándalo financiero se suma un grave dafio ambiental. La falta de planeación en la infraestructura hidráulica ha provocado que las aguas pluviales se mezclen con el drenaje sanitario, generando contaminación en el Parque Tangamanga I, un espacio rescatado por el Gobierno Estatal y de uso cotidiano para la población.

Este problema pone en riesgo la salud de los potosinos y podría generar consecuencias ambientales aún mayores en el futuro, expusieron en su momento organizaciones civiles y otros sectores de la población de esta región del país.

Ante estos señalamientos, Enrique Galindo Ceballos enEntre los proyectos señalados se encuentra el programa "Vialidades potosinas", donde se detectaron inconsistencias en el costo real de obras clave

frenta una creciente presión para rendir cuentas y reparar tanto el daño económico como el ecológico que su administración ha causado a la ciudadanía.